

神社小学校だより

No.5

学校教育目標

令和2年6月2日

～心豊かに、たくましく生きる子どもの育成～

文責：校長 にしかわ 西川 やすまさ 泰正



平常授業を実施しています

全国で緊急事態宣言が解除となり、伊勢市も1日より平常の授業を行っていくことになりました。1か月半ほど遅れて授業も進んでいくこととなります。授業は感染リスクが高い授業内容は延期するなどの対応を行うため、教科書通りの順番とは異なる場合もあります。ご了解をお願いいたします。長い休業期間があったことやクラス替えがあったことなどにより、子どもたちはまだまだ環境に十分に対応できていない子もいるかもしれません。しばらくは、おうちでも学校の様子を聞きとっていただくなど気を付けて見ていただきますようお願いいたします。

6月になり雨の多い時期になってきますが、窓を開けて換気をしつつエアコンを使うなどにより対応をしていきたいと考えています。熱中症等も心配な時期になってきますが、水分補給のため水筒を持たせていただきますようお願いいたします。



伊勢まつり(鼓笛パレード)が中止となりました

10月の「伊勢まつり」が中止になるとの連絡を受けました。それに伴い10月10日(土)に5年生と6年生が参加する予定をしていた「鼓笛パレード」もなくなります。年間計画では、5年生と6年生の土曜授業ということになっていましたが、通常の土曜日ということになります。なお、鼓笛の練習等はしばらく見合わせておりますが、秋の運動会ごろには演奏できるように準備していきたいと考えています。

小学生陸上記録会の中止について

今年度、10月21日(水)に予定されていた伊勢市内の6年生が集まって行われる小学生陸上記録会が、新型コロナウイルス感染症の影響で中止になるとの連絡がありました。国体などで使われる県営陸上競技場(スポーツの杜伊勢)で走ることでできる数少ない機会であったので残念です。しかし、一方で感染防止の観点から仕方がないことだとも思います。中学生の体育大会や甲子園の高校野球、インターハイなども中止されてきています。早くワクチンなどが開発され、大会等が開くことができるようになってほしいと思います。

三重県警からのお知らせ

三重県警察では、登下校時に子供が犯罪被害に遭わないための取り組みとして、子どもの見守り活動等を行う事業所や店舗を「子ども安全・安心の店」として認定しているとのことです。神社小学校区では、「伊勢農協伊勢中央支店神社」が認定を受けています。また、今後も賛同していただける事業所や店舗を広げていくそうです。詳しくは、下記の三重県警察のホームページをご覧ください。

安全安心情報（子ども安全・安心の店）【三重県警察HP】

https://www.police.pref.mie.jp/safety_info/safety_info.html

犯罪情報マップ（認定事業所の設置箇所）【三重県警察HP】

https://www.police.pref.mie.jp/maps/hanzai_map.html

また三重県警では、お子さんを交通事故から守るため、お子さん自身で、また、保護者の方を交えて交通安全について学んでいただけるよう交通安全教育動画を作成したそうです。第1弾は「自転車の安全な乗り方（自転車安全利用五則）」についてで、収録時間は約9分となっています。三重県警察公式チャンネルY o u T u b e で公開中とのことです。下記アドレスを参照してください。

Y o u T u b e **三重県警察公式チャンネル** → 「動画で学ぶ 自転車の交通安全教室」

もしくは

<https://youtu.be/ety0nCwcr9A>